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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。2020年の東京オ
リンピック決定までの様子をテレビで
見ながら途中までは起きていましたが、
段々眠たくなって、最終決定は朝のニュ
ースで知りました。ただ、新聞は当然朝
刊には間に合いません。ちょうど日曜日
でおまけに休刊日でしたから、夕刊もな

い。次の朝の朝刊もないということで、活字で見るのが遅くな
りました。号外は出たようですが手に入らなくて、月曜日の夕
刊でやっと、高知新聞に赤い見出しで出ていました。オリン
ピック開催にはいろいろと問題はあると思いますが、やはり
国全体にとって１つの明るい話題ができた事は事実です。み
んなで７年後に向けてプラスになるように、明るい話題を追
い続けていったらと思います。久々の明るい話題でした。
　オリンピックとレベルはグッと違いますが、今日の新聞に商
店街の平日の通行量が過去最低だということ話題が載って
いました。昔は土日がグッと多くて平日は、極端に言えば半分
とか３分の１の通行量でした。土日に町へ出て、商店街から
大丸さんを回って帰るというのが今まででしたが、車社会に
なって郊外の大型店に行くことが多くなって、土日と平日の
通行量の差がなくなってきているというのが、全国的な状況
です。現在の中心商店街の通行量は10年前の65％だという
ことですが、升形や愛宕、菜園場などの近隣商店街では随
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高知クラブが心を１つにして支える関 裕司ガバナー高知クラブが心を１つにして支える関 裕司ガバナー
■活動報告他
　ガバナー公式訪問
　 ・9月　3日（火） 鳴門中央RC　　・9月　4日（水） 徳島中央RC ・9月　5日（木） 松山南RC
　 ・9月　9日（月） 今治北RC　　　・9月10日（火） 徳島西RC　 ・9月12日（木） 阿南南RC
　 ・9月12日（木） 徳島プリンスRC ・9月17日（火） 松山西RC　 ・9月18日（水） 松山東RC
　 ・9月19日（木） 脇町RC　　　　・9月20日（金） 徳島南RC
　G杯野球大会╱四万十
　 ・9月13日（金） 前夜祭 ・9月14日（土）15日（日）野球大会 8月23日 小松島RC8月23日 小松島RC

グループ夜間例会報告

第3140回
第3141回

2013年 9 月 3〜6日
2013年 9 月10日  2013年9月17日発行

分昔から減少傾向が顕著に現れて、日曜にシャッターを閉
めている、定休日にしている商店街もあります。そんな状況
が中心商店街にも出始めているということです。この傾向は
まだまだ続いていくのではないか。それを止めるには、商店
街の努力は当然ですが、商店街の周りにビジネス街やマンシ
ョン等、人が集まり、住める環境づくりをして、消費が生まれ
るような施策に取り組んでいくことが必要ではないか。行政
や皆さんに、都市には都市の顔として、またコミュニティの核
として商店街が必要だということを理解していただき、地元
資本を買っていただくことが大事ではないかと思っています。
商店街のお世話役としての、私のお願いです。
　先週は、初めてのグループ夜間例会でした。サンライズ
の古谷さんには、４日間、お世話をおかけしました。４日間
通じて、議論が伯仲するいい会になったと思います。さらに、
５日には短期交換留学生の反省会で、私と藤田会員、伊丹
会員、関ガバナー、安光会員が出席しました。最近物見遊
山の傾向が強くなったのではないか。また、１人が入院をし
ましたので、今後、その辺の安全対策について考えていかな
くてはといった意見もありましたが、高知のホストファミリー
達は概ね、自分たちも勉強になった、向上心のあるいい学
生たちだったという感想でした。今まで継続してきたプログ
ラムですので、今後はもっと発展させて、有意義に前向きに
考えていこうということでした。
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◎ 9月3日

◎ 9月5日

◎ 9月4日

◎ 9月6日

9 月 3 日〜 6 日　グループ夜間例会の様子
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● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「サントワマミー」
                           ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
東京南ＲＣ　　山内豊功氏
高知西ＲＣ　　山崎啓輔氏

● お 客 様
米山記念奨学生　　王　静芸さん

● 会 長 報 告　
　今期の会長目標である例会出席90％以上の維持を達成するために、森本代表幹事の手づくり
の出席表ができました。皆さんのご協力をよろしくお願いします。

● 地区大会実行委員会より 　
　地区大会の委員長会を17日の例会後に行います。委員長さんの都合の悪い時は、副委員長さ
ん、委員さん、どなたか必ず出席してください。ご協力をよろしくお願いします。

● 幹 事 報 告  　
・ＩＭの報告書と2012-13年度の地区概要をお配りします。
・水からプロジェクトへの支援をお願いします。
・本日例会終了後、定例理事会を行います。

◎９月３日Ａグループ（発表・田中康晶会員）
　Ｂグループと同じフロアで並んで
会をしたため、入り乱れて和気藹々
としたムードでしたが、本来の会自
体が少し疎かになったのが反省点で
す。
　今回、テーマはありませんでした
が、やはり中心は地区大会に向けて
の話となりました。冒頭に関ガバナーから、地区大会が
間近に迫っているけどちゃんとやれるか心配である。中
島副実行委員長がかなり気を揉んでいるので、皆さん協
力して欲しい旨の話がありましたが、最後は高知ＲＣの
力を結集すればきちっとできるはずだということで、地

区大会への思いを共有しました。
　９月３日の時点で関ガバナーは30クラブの公式訪問を
終えて、峠が見えてきたとのことでした。
・地区大会のゴルフはブレザーを着用し、ロータリーの
ネクタイ、バッジを忘れないように。
・地区大会の料理はほぼ完成で、マグロの解体等、準備
万端整っている。
・地区大会の懇親会で、乾杯前に飲むのはやめて欲しい。
・地区大会の費用について、もう少し透明性がある方が
いい。
・出席率の向上について、特に親睦委員は、１年間のス
ケジュールに火曜日は全部ブロックするようにお願い
したい。

◆ グループ夜間例会報告

9 月 10 日　例会
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◎９月３日Ｂグループ（発表・高野一郎会員）
　前回の高知での地区大会に参加
した会員が多く、貴重な意見があ
った。
・登壇者がその時間にいなかったこ

とがあり、今回は登壇者もしくは
アテンドするメンバーの携帯電話
の一覧表を主要スタッフに配布。

・お茶等の数に不足があったので、今回は1000個以上の
お茶を用意して不足のないように努める。

・ゴルフのメンバー表がまだ出揃っていないので、現状で
の発表はできない。

・委員会同士の横のつながりがちょっと不足しているので、
今後、委員長同士の会議が必要ではないか。

・会長より、ガバナー事務所、高知ＲＣ一丸となって地区
大会を成功させようという話があり、メンバー一同、気
持ちを１つにしてグループ会議を終了した。

◎９月４日Ａグループ（発表・古谷純代会員）
　地区大会に向けて、どのような
意識で取り組んでいるかを話し合
いました。
・委員長より招集があり、役割を含

めて何をしたらよいのか分かって
きた。

・さすがに高知ＲＣと感じることが
多く、段取りもよく、さらに各人が要人として自覚を持
つことが大事。

・指示があればできるので、どんどん指示をしてもらった
らさらに動きやすい。

・委員長がしっかり説明してくれるので、漠然とながらも
見えてきた。

・入会歴も浅く、全体が見えていないことが不安。今回、
しっかり分かれば、次回ガバナー輩出の折には十分役目
が果たせる。

・先輩会員は何度となく経験され、精通、熟知されている
が、初めて大会運営に携わる入会歴の浅い会員も関ガバ
ナー年度に役割をいただいていることを認識し、聞いて
ない、知らないではなく、自ら委員長や先輩に積極的に
という姿勢をつくれば大成功につながる。

・内容伝達を早くして、委員会における点を面にしていく
ことが大事。

・さらなる意識統一のために、まとめの会を開催し、やる
気にさせるように伝えていく。

・予算や内容に関しての最終権限は誰に聞けばいいのか。
・言わなくても分かる、分かり合えるという雰囲気がある

が、大人数のクラブで会話が少ないこともあり連携が希

薄だと感じることもある。委員長がしっかり伝達をして
いくことが重要。

・高知から事を起こせば、他の地区の模範になるのではな
いか。

・グループ夜間例会が出席扱いになるのは非常によいこと
だ。

・いろいろな意見があるかもしれないが、20年前から意
見が出ていたことが今回実行されたのは素晴らしい。

・アルコールも入り、コミュニケーションもとりやすく、
会員同士の距離間も近くなるのではないか。

・伝統ある高知ＲＣは他のクラブの範となり、改善できる
ことは実行し、時代とともに進化していくことが望まし
い。

・夜間グループ例会に出席して会話の弾みがついた。
・聞くという意識に欠けていたことに気づいた。聞くとい

うことは権利でもある。
・欠席はしたくないから他クラブでサインをするが、いろ

いろな光景を目にして驚く。ロータリアンとして自覚を
持った行動をすることは大事である。

・サインメイキャップとメイキャップでは大きな違いがあ
る。例会に出席することは大きな意義があるので、メイ
キャップの表示を二重丸にすればいいのではないか。

◎９月４日Ｂグループ（発表・古谷　一会員）
　地区大会について、先輩会員か
ら大会の概要について説明があり
ました。
・基本的には地区協議会の大型版で

ある。
・前回、高松での地区大会は1800名

の登録だったが、今回は会員登録
1600プラス家族登録で、会員登録は前回並み。

・歓迎晩餐会への奥様の登録をお願いしているが、なかな
か徹底されていない。事務局を通じて、あるいは会長か
ら会長へ、幹事から幹事へ依頼をお願いしたい。

・本会議の表彰の時間が相当長いので削減してはどうか。
・本会議に２日間かける必要があるのか。削減できるもの

は削減すれば１日で終わるのではないか。
・前日、夜に懇親会を開催し、翌日１日でプログラムを終

了するといったことも検討してみてはどうか。
・地区大会未経験者からは、とにかく自分の持ち場に集中

して、任された役割を全うする。
・何かの折に混乱しないように、誰に連絡をするのか明確

にしておきたい。
・登壇予定者の居場所をいかに把握し、スムーズに登壇い

ただくかがプログラム委員会の大きな使命である。
・お名前の読み方を絶対間違わないようにするのが基本で
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ある。
・ホスト役はタスキをかけ、ネクタイを着用するので明確

になる。
・自分の所属している委員会の仕事をしっかりとこなす。

全体の流れを把握して、自分の役割を明確にする。
・ガバナー月信を電子化にした背景の説明があり、長短期

留学生の報告などもホームページにアップできるように
していきたい。

・短期交換留学生はロータリー子女とそれ以外の学生の負
担金が違うが、その差を解消する検討ができないか。

・出席率は徐々に上がっているが、90％以上を何として
も目指したい。メイキャップ制度を有効に活用すべきだ。

・ガバナー随行について、他クラブを訪問することにより
文化や雰囲気の違いを目の当たりにして、高知ＲＣの良
さを改めて実感できる。

◎９月６日Ａグループ（発表・尾﨑典之会員）
　会長から、地区大会を心を一つにして頑張っていこう
というお話がありました。

・ガバナーからは、公式訪問がよう
やく半分終わって、大分肩の荷が
下りた。

・出席率を90％以上にしよう。
・地区大会への奥様方の出席をどう

するか。できるだけ出席していた
だいて、大会を盛り上げていこう。

・奥様で着物を着られる方があれば、協力します。
・ガバナーから、10月１日の夜間例会を地区大会の決起

大会にしたい。
・３週間の短期交換でも役立つことがあった。
・地区大会では土佐らしいおいしい食事をお願いし、質の

高さでお酒が飲めればいい。
・これからの１カ月、盛り上げて、具体的な要望があれば、

声をかけてもらったら動く用意がある。
・高知ＲＣ全員参加の達成感を持って、地区大会を成功さ

せよう。

ニコニコ箱
岩井　寿夫

竹村　修己

太田　征男

高村　禎二

関　　雅文

松岡　宣明

杉浦　俊彦

野崎　貴典

大久保千堯
安永　真澄

猛暑を避けてイギリスへ出かけました。ヨーク市のヨークＲＣでメイクアップをしましたが、あち
らにはニコニコ袋がありませんでしたので、こちらでニコニコします。少し変かな。
テレビ高知歌謡選手権「歌って走ってキャラバンバン」も今年の開催で37年目（第37回）を迎え
ました。これも視聴者の皆さんの温かいご支援があればこそと思っております。先月８月31日に歌
手のジェロさんと三山ひろしさんを招き、決勝大会を華やかに行いました。放送は明日９月11日
（水）夜６時55分から８時54分です。ぜひご覧ください。
今日は拙いソングリーダーで申しわけありませんでした。皆さんのご協力に感謝します。それか
ら、各テーブルに「大丸の全従員セールスキャンペーン」カタログを配布させていただいておりま
す。お荷物になりますが、お持ち帰りいただければ幸いです。よろしくお願いします。
９月１日に開催されました第７回横浜国際音楽コンクールの２台のピアノ部門で妻が１位に選ばれ
ましたので。
33会の９月例会で優勝させていただきました。ご一緒しました尾木さん、岩井さん、藤田さん、あ
りがとうございました。
結婚記念日を祝っていただきまして、誠にありがとうございます。すっかり忘れていました。アブ
ナイアブナイ・・・。ニコニコします。
結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。危うく失念しかけていた妻との記念の外
食、早速お店を手配したいと思います。
57回目の誕生日をお祝いいただきありがとうございました。還暦にまた１歩近づき、会社では一次
定年の年齢となりました。しかも、今年は、誕生日の13日が金曜日です。
家内の誕生日にお花を贈っていただきありがとうございました。喜んでおりました。
誕生日をお祝いしていただきありがとうございました。



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
http://www.221.ne.jp/kochirc/

創 立
例 会 日
例 会 場
事 務 局

HPアドレス

■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

● 累 計 額  ［9 月10 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金253,500 円 34,601 円
さんさん

ポリオ 募 金 86,800 円
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地区大会詳細説明

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知南RC 　　9月19日　月見夜間例会（阪）	 高知西RC 　　9月27日　夜間例会（三）
	 高知北RC 　　9月30日　職場例会（三）	 高 知 R C 　10月　1日　創立記念夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　10月　1日　ロータリー休日（旭）	 高知西RC 　10月　4日→5日地区大会に変更（三）
	 高 知 R C 　10月　8日　ロータリー休日（三）	 高知ロイヤルRC 　10月　8日　月見夜間例会（旭）
	 高知東RC 　10月　9日　創立記念夜間例会（阪）	 高知南RC 　10月10日　ロータリー休日（阪）
	 高知中央RC 　10月17日　職場例会（城）	 高知北RC 　10月21日　月見家族合同夜間例会（三）
	 高 知 R C 　10月22日　職場例会（三）	 高知東RC 　10月30日　職場例会（阪）
	 高知南RC 　10月31日　職場例会（阪）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

総数

　9月　6日

（-7）86 50 24 5 69.62　9月10日

（-8）86 66 7 5 91.03

　8月27日 （-5）86 63 5 13 93.83

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

◇8月23日 ガバナー公式訪問／小松島RC ◇8月23日 徳島県知事訪問


